
転入にあたって
教頭 栃谷 悟

この度，北海道教育大

学附属旭川中学校より赴

任いたしました「栃谷 悟

（とちたに さとる）」です。

赴任して間もない頃，初めて出会っ

た私に，何の迷いもなく「おはようご

ざいます！」と，にこやかに挨拶して

くれる素直な子どもたちに感激し，白

鳥が舞い降りるこの肥沃な地で，熱意

溢れる教職員とともに，子どもたちの

ために精一杯力を発揮しようと決意を

新たにしているところです。若輩者で

はございますが，今後ともどうぞよろ

しくお願いいたします。

幌加内町立幌加内中学校

令和元年５月７日発行

新しい令和の時代に活躍できる生徒の育成を目指して
校長 山 口 真 希

校舎周辺の雪解けが進み，徐々に春の息吹を感じられる時季になってきました。

４月６日，着任式，始業式に続き入学式が実施され，15名の教職員による新たな体

制の下で，40名の生徒たちとともに平成31年度の幌加内中学校がスタートしました。

保護者・地域の皆様におかれましては，日頃より本校の教育活動の推進にご理解

・ご協力いただき厚くお礼申し上げます。

私は，本年度の人事異動で旭川市の旭川小学校より異動してまいりました山口真希（まさき）でご

ざいます。４月１日に着任してから，この１か月，幌加内中学校の生徒たちのために，という思いで，

教職員と共に平成31年度の学校体制を整備し，年度初めの様々な行事や会議等に取り組んできました。

令和となる今年度の幌加内中学校では，これまでの教育活動を評価・改善することにより，一層充

実させ，次の３点を今年度に重点として取り組んでまいります。

①生徒自らがわかった，できたと実感できる学力の向上を目指し，生徒の実態に応じた指導

内容や指導方法の工夫を行います。

②様々な行事を通して，思いやりや協力，人間関係づくりなどを学ばせ，自己肯定感や自己

有用感をはじめとした自尊感情を向上させます。

③体力の向上と積極的な生徒指導により，生活規範や自覚ある行動を確立させ，心身ともに

健康なくらしを営む力を身に付けさせます。

今後，保護者・地域の皆様と力を合わせて，共に幌加内中学校の教育活動に全力で取り組んでまい

ります。どうぞよろしくお願いいたします。

７日（火） 修学旅行（３年 5/6～9）

心臓検診（１年）

家庭訪問（１・２年 ～10日）

10日（金）修学旅行回復日（３年）

13日（月）交通安全街頭指導（～18日）

PTA役員会（18:30～）

14日（火）町内合同清掃

16日（木）常任委員会

17日（金）避難訓練

20日（月）第１回あいさつ運動

（町P連主催 25日まで）

22日（水）交通安全集会

28日（火）雨龍研究林校外学習（１年）

31日（金）体育大会前日準備

英語検定

４月５日（金），保護者のみなさんや，幌

加内町長 細川雅弘 様，幌加内町教育委員会

教育長 小野田 倫久様をはじめとした多くの

ご来賓が見守る中，10 名の新入生を迎え，

晴れやかに入学式が挙行されました。新入生

の少し緊張した表情は初々しく，会場全体で

３年間の健やかな成長を願う，温かい雰囲気

の入学式となりました。

4/24 ～ 25

２年生が，宿泊研修でネイパル深川や，

旭川博物館・科学館などを訪れました。

宿泊を通して仲間との絆を深めるととも

に，自主研修や体験学習で新たな経験を

重ねることができました。

校 長 山口 真希

教 頭 栃谷 悟

1A担任 松本 果渚実
保健体育，家庭
剣道･陸上･スキー

1年副担任 奈良 祐明
国語
陸上･スキー

2A担任 寺岸 千昌 英語
剣道

2B担任 菊池 和司 吹奏楽

2年副担任 湯上 千尋 音楽･美術･技術
吹奏楽

3A担任 宍戸 広太 理科
剣道

3年副担任 赤坂 恵 社会
バドミントン

3年副担任 畑 啓介
数学
バドミントン

養護教諭 佐藤 かおり 吹奏楽部

栄養教諭 山口 雅司 バドミントン

事務職員 原田 和茂
公務補 菊池 朋康
事務補 中山 友美

ＡＬＴ ブレント ベイ 英語

※ は今年度転入職員

１年生も先輩にならって
竹刀を一振り「えいっ！」

１年生に部活動の面白さを知ってもらおうと，２~３年生も工夫

を凝らした表現活動を展開しました

３/２３発行「幌中だより」第１２号にて，「次年度よりＩＰ
フォンを使って学校の様子をおしらせ」する旨の記事がありま
したが，まだ，システム環境が整っていないため，今号はこれ
まで通りお便りを発行することとなりました。お詫びして訂正
いたします。IP フォンによる情報発信につきましては，今後も
情勢を踏まえながら検討を進めていく予定です。

３年後，どんな姿で巣立っていくのでしょうか

4月17日に行われた参観日では，

理科（３年），英語（２年），体育（１

年）を授業公開しました。多くの保

護者の皆様に参観いただきました。

その後はPTA総会が行われ，会長

には堀川剛史 様が選出されました。

どの液体に電流
が流れるでしょ
うか?!

［３年生理科］

自分で創った
竹とんぼの
試験飛行です


